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Oggetto: Allarme Legionella Tribunale di Roma 
 
 
 

 Questa OO.SS. nel prendere atto della celerità con cui con nota del 12 /10/2022 il Presidente del Tribunale 

di Roma è intervenuto sul problema della Legionella, dando indicazioni sulle misure di sicurezza da adottare, 

non può contestualmente esimersi dal chiedere agli organi competenti un intervento strutturale serio che 

sia una volta per tutte risolutivo.  

Come noto ormai annualmente si ripropone questo problema mettendo a rischio la salute dei lavoratori tutti.   

  Si chiede di conseguenza, un controllo in tutti gli Uffici Giudiziari di Roma che venga esteso anche all’unità 

di trattamento aria al fine di un più ottimale ricambio dell’aria nei corridoi degli uffici a Piazzale Clodio.  

 Ci si chiede come nel Tribunale più grande d’Europa non si riesca ad eliminare dalla radice tale problema, 

investendo il giusto per una corretta manutenzione degli impianti bonificando le condotte idriche ormai 

obsolete e come sia possibile mantenere a tutt’oggi gli Uffici Giudiziari di Roma in una condizione logistica ai 

limiti della sicurezza sia per i Lavoratori che per l’Utenza.  
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Questa OO.SS. alla luce delle limitazioni e chiusura dei servizi igienici, chiede a codesta Presidenza la 

possibilità di intensificare, in tale situazione di disagio, l’utilizzo dello smart working per i colleghi che possono 

essere interessati; infine si chiede di essere messi al corrente dei protocolli adottati o che si intenderà 

adottare sul caso Legionella. 

In attesa di un celere riscontro 

cordiali saluti 

Il Responsabile Giustizia Roma e Lazio     Il Responsabile GAU 
 

                                                         
 

 


